

La semaine a été bien chargée pour Souobou, qui la même semaine voyait sa fille aînée diplômée (cf. article précédent)... et emménageait dans sa nouvelle maison, la première dont il est propriétaire !

Il s'agit d'une maison en banco, dont la superficie fait "40 tôles" (l'unité de surface au Burkina, pragmatique puisque l'on compte le nombre de tôles nécessaires pour couvrir le toit), qui l'abritera avec son épouse et ses quatre filles.

L'intérieur est déjà presque entièrement aménagé. En tout cas, l'essentiel y est puisque l'écrêteau *Christ est le chef de cette maison* figure déjà en bonne place.

Enfin, dernier sujet de fierté pour Souobou en ce mois de juin : sa fille Denise qui vient d'obtenir son BEPC (diplôme de l'enseignement général secondaire inférieur).

{gallery}lau-marc/201006/souobou{/gallery}